
Jahresbericht Hip-Hop 2019 

Ich, Nina Räber leite jeweils am Dienstag zwei verschiedene Hip-Hop 

Gruppen. Obwohl ich erst seit August 2019 dabei bin, haben mich 

beide Gruppen gut aufgenommen. Die erste Gruppe ist motiviert und 

lebendig, aber man merkt dass sie jung sind, da sie die ganze Zeit 

spielen könnten. Man muss sie daher ein bisschen abbremsen. Nach 

einem Choreodurchlauf muss ich meistens alle daran erinnern, dass 

ständiges schwatzen und gleichzeitig tanzen, wie sich irgendwo 

verstecken, nicht ganz praktisch ist, da man alle ablenkt. Sie haben 

jedoch sehr viel Energie, die sich auch anstecken lässt und auch sehr 

viele Fragen, wenn sie etwas nicht verstehen. Die Gruppe ist trotzdem 

seit Anfang Neujahr kleiner geworden, da viele noch andere Hobbies 

gerne nachgehen/ausprobieren  würden. Die zweite, ältere Gruppe ist 

eine sehr motivierte Gruppen und es ist sehr angenehm ihnen etwas 

beizubringen. Aufmerksam verfolgen sie die Schritte und sie sind 

grundsätzlich sehr konzentriert. Diese Gruppe muss ich echt loben, 

denn es ist super mit ihnen zu tanzen. Wir probieren viele verschieden 

Styles aus, aber alles Richtung Hip Hop ziehen sie den langsameren 

Tänzen vor. Auftritte haben sie mit mir noch nicht gehabt, aber sie 

wären durchaus interessiert, vor Freunden etwas aufzuführen. Die 

Teilnehmerzahl ist durch die Monate recht konstant geblieben. 

Insgesamte Teilnehmer: 21 

 

 

 


